

# Ketua DPRD Sulsel Andi Ina Reses di Pulau Puteanging, Ini Yang Diusulkan Warga

Asridal - [BARRU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://BARRU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 11:19



BARRU– Nama politisi asal Partai Golkar itu, Andi Ina Kartika Sari, mulai populer di kalangan masyarakat Kabupaten Barru.

Kegiatan Reses gencar perdesa dilakukan kali ini di Dusun Pulau Puteanging, Desa Lasitae, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Sulsel, Selasa (13/06/2023) Siang dihadiri 100 lebih orang.

Ini terbukti saat ia hadir dalam agenda reses Ketua DPRD Sulsel masa sidang ke-3 antusias masyarakat cukup banyak yang hadir.

Tak ketinggalan para tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat, kalangan pelaut di wilayah Desa, Lasitae turut hadir.

Rupanya, masyarakat Pulau Puteangin sudah lama mendengar nama Andi Ina Kartika Sari dan sangat menunggu kehadirannya.

Usai sambutan dari para tamu yang hadir, acara kemudian dilanjutkan dengan tanya jawab. Tiga orang pertanyaan dibuka oleh pembawa acara Anca kader Golkar.

Masyarakat yang hadir tampak antusias menyampaikan aspirasinya di hadapan Ketua DPRD Sulsel.

Mulai dari persoalan infrastruktur dan kesejahteraan hingga persoalan Nelayan, hingga tanggul dan pemecah ombak dan penerangan lampu yang di inginkan masyarakat

Semua itu dijawab Andi Ina Kartika Sari dan rekan-rekan secara lugas dan memuaskan,

Di akhir kegiatan, mereka pun menyatakan siap mendukung niatan Andi Ina Kartika Sari yang disebut-sebut bakal ikut kontestasi menuju Barru satu pada 2024. Bahkan turut mendoakan, agar Andi Ina Kartika Sari benar-benar menjadi Bupati.

“Kami bagian masyarakat Pulau Puteangin berdoa, kedepan Andi Ina Kartika Sari bisa mimpin Kabupaten Barru.

Terkait doa-doa dari masyarakat, Andi Ina pun mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Akan tetapi untuk menuju kesana, menurutnya masih cukup lama saya datang di Pulau Puteangin hanya untuk reses.

“Itu semua akan jadi bahan pertimbangan dan semangat dari kita dan akan kita bicarakan lebih lanjut setelah pemilu 2024,” tandas Andi Ina Kartika Sari. (Asr)